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Не прошло и года
29 октября Президент

России подписал Указ «О
мерах по защите прав поку-

пателей и предотвращении

спекуляций».
Не прошло и года после

выхода другого Указа «О
свободе торговли», фактиче-
ски узаконившего перепро-

дажу товаров, а Президент
вынужден принять меры к

тому, чтобы защитить нас
от этой «свободы». Ибо ре-

зультаты действия январ-

ского Указа оказались со-

всем не те, на которые рас-

считывали. а именно: массо-

вая перекачка товаров, в том

числе и первой необходимо-
сти, из государственной тор-
говли на черный рынок, что
ускорило и без того беше-
ный рост цен, втягивание в

спекуляцию десятков тысяч

людей.
И соответствии с новым

Указом с 1 декабря 1992
года вводится лицензирова-

ние торговли продовольствен-

ными и промышленными то-

варами. облагаемыми акци-

зами. Право выдачи лицен-

зий предоставляется мест-

ным органам власти. Прави-
тельству России поручено

представить предложения по

усилению ответственности за

торговлю без лицензии, а

Министерству внутренних

дел — пресекать противо-

правную деятельность физи-
ческих и юридических лиц,

< связанную» с закупкой в

розничной торговой сети

партий товаров с целью пе-

репродажи.

(«Санкт - Петербургские
ведомости».).

Получили самостоя

¥■г повышении зарплаты работникам бюджетной сферы

В целях улучшения мате-

риального положения и уси-

ления стимулирующей роли

заработной платы работни-
ков здравоохранения, обра-
зования, культуры, науки,

высшей школы и других уч-
реждений. организаций и

предприятий, находящихся

на бюджетном финансирова-

нии правительством Рос-
сийской Федерации, принято
постановление. Решено
осуществить с 1 декабря
1992 г. переход на единую

тарифную сетку по оплате
труда работников бюджет-
ной сферы, утвержденную
«О дифференциации в уров-

постановлением правительст-

Погибать
не намерены

В магазине «Стимул», что находится в довольно
оживленной части города, всегда появляется что-нибудь
интересное — книги, посуда, разные нужные вещи. А
еще буквально в прошлом году в городе был просто ма-

кулатурный бум. Тогда еще рыночные прилавки не были
завалены книгами в таком изобилии. Как сегодня живет
магазин «Стимул», а вместе с ним и участок заготовки

вторичного сырья, мы спросили у мастера участка Надеж-
ды Аркадьевны Щипуновой.

— Недавно у нас былинас

столовые наборы, бумага ту-

алетная, продолжение книги

«Унесенные ветром» —

«Скарлетт». Сейчас ожида-
ем книгу «Анжелика в гне-

_, ве». Она уже находится в

^Кингисеппе, но у нас нет

бензина съездить и привезти

ее. Но скоро она появится в

магазине «Стимул» и в ва-

гончике, что находится у

спортивного магазина.

Все это продается на ма-

кулатуру. Но в последнее

время макулатуры принима-

ем очень мало. Раньше сда-

вали школы, промышленные

предприятия, теперь почти

нет. Был план, у нас полу-

чалось его выполнять. Те-
перь же работаем как мо-

жем.

— Что сейчас сдают в ма-

кулатуру?
„ — Сдают и принимаем

буквально все, кроме про-
масленной бумаги. Картон,
газеты, журналы, старые

книги. Даже обертки, вплоть

до фантиков.
Продолжаем мы также

принимать тряпки. Отправ-
ляем их на петербургский
комбинат нетканых материа-

лов. Мелочь используют в

промышленности для обтир-
ки деталей, рук. Сукно идет

в переработку. Изготавлива-
ют паласы, дорожки. Очень,
кстати, красивые. Я была на

«бинате, нам показывали

образцы.
— Надежда Аркадьевна,

вы принимаете макулатуру

только тогда, когда есть то-

вар или авансом тоже мож-

но сдать?
— Макулатуру мы прини-

маем всегда. Если не в об-
мен на товар, то один кило-

грамм макулатуры стоит 1
рубль. Если же сдают для

приобретения товара — 30
копеек. Авансом мы, вооб-
ще-то, макулатуру не прини-

маем. Но бывают случаи,

когда пожилые люди, инва-

лиды принесут, а книги или

другого товара уже нет. Ра-
зобрали. Тогда заготовитель

принимает бумагу, берет до-

машний адрес и при поступ-

лении товара сообщает об
этом. Но такие случаи ред-

ки.

— Раньше вы использо-

вали абонементы. Почему их

нет сейчас?
— С абонементами вооб-

ще непростая история. У
многих они еще остались не-

отоваренными. Скупщики
скупают книги еще в изда-

тельстве и в торговлю они

не поступают. Поэтому або-
нементы отменили.

Сейчас очень много книг

появилось на рынке. И люди

считают, что наши книги то-

же уходят туда. Приходится
много и многим объяснять,
что мы к торговле никакого

отношения не имеем. И все

же недовольных очень мно-

го.

Конечно, у нас и книги, и

другие товары покупать вы-

годнее. Например, столовые

наборы, которые в магазине

по 3 — 4 тысячи рублей сто-

ят, у нас были по 880 руб-
лей. Беда только в том. что

было их очень мало. Всего
одна упаковка — шесть на-

боров. Летом был довольно

дешевый хрусталь, цветное

стекло. Товары расходятся

очень быстро, и всех обеспе-
чить не можем. Книг полу-

чаем около 600 штук. Ко-
нечно, мало. Единственное,
что могут быть повторы. На-
пример, «Анжелику и демо-

на» привозили три раза,

«Женщину в белом» не-

сколько раз. Книга даже ле-

жала без спроса целый ме-

сяц, пришлось увезти обрат-
но на базу.

— Надежда Аркадьевна,
кроме макулатуры и тряпок

вы что-нибудь еще прини-

маете?

ва Российской Федерации
от 14 октября 1992 г. № 785
нях оплаты труда работни-
ков бюджетной сферы на ос-

нове единой тарифной сет-

ки».

С 1 декабря 1992 г. уста-

новлена месячная тарифная
ставка (оклад) 1 разряда в

размере 1800 рублей.

Наконец коллектив ин-

женерно-технических работ-
ников строительного треста,

выполняющий обязанности и

обязательства по отношению

к другим организациям

арендного предприятия и за-

нимающийся вместе с этим

конкретными строительными

работами, организовав уча-

сток, теперь стал вполне са-

мостоятельным. Дело в том,

что все объединение органи-

заций — ПМК-102, СУ-322,
малые предприятия — со-

ставляло арендное предприя-

тие «Трест № 63». И соб-
ственно организация, о кото-

рой идет речь, тоже назы-

валась арендное предприя-

тие «Трест № 63».

Как говорится, его неле-

гальное положение осталось

позади, но не прошло бес-
следно. Это был год станов-

ления не только организа-

ционного, но и материально-

го, становления рабочего

— Стеклобой, бытовой
алюминий по 5 рублей за

килограмм. Раньше прини-

мали пищевую кость. Не с

мясокомбината, а из столо-

вых — вареную. Сейчас за-

вод, который перерабатыва-
ет кость, закрыт. Знаю,
раньше принимали жестя-

ные банки. Потом прини-

мать не стали, потому что

не было помещений. Очень
много макулатуры сдавали.

А сейчас хоть и макулатуры

мало, но жестянку не при-

нимаем. А почему, навер-

ное, никто не сможет отве-

тить.

— Раньше это, наверное,

было связано с избытком
макулатуры, вы не принима-

ли официальные бумаги.
Сейчас что-нибудь измени-

лось?
— - Не принимали про-

мышленную бумагу в част-

ных пунктах. Это официаль-
ные бланки, ненужные доку-

менты. На этот счет у нас

было строгое указание. Да
ведь тогда на каждом про-

мышленном предприятии

был план по сдаче макула-

туры. Сейчас эта работа ве-

дется только в объединении
«Ленинградсланец». Между
подразделениями они рас-

пределяют, кому сколько

сдать макулатуры и каждый
квартал звонят нам, интере-

суются. В бывшем торге то-

же следят за сдачей маку-

латуры.

— Дефицит макулатуры я

другого вторсырья не грозит

вообще ликвидацией участ-

ка?
— Надеемся, что нет.

Пусть мы соберем 100 кило-

граммов, но они пойдут на

пользу. А вообще немного

сократиться нам уже приш-

лось. Из трех прессовщиков

остался один. Сокращен
один заготовитель, осталось

два. Это уже привело к не-

которым сложностям. Лучки
остались без пункта приема

вторсырья. Для многих это

очень неудобно. Вагончик
там, конечно, нужен. Но до

нового года я уже ничего не

буду менять.

Н. СТЕПАНЕНКО.

В любой
сезон

Несмотря на то, что на

дворе ноябрь — погода пе-

ременчивая и прохладная —

в профилактории по-прежне-

му люди чувствуют себя
уютно и тепло. Отдыхают,
лечатся сейчас здесь 90 че-

ловек. Хоть профилакторий
н шахтерский, но стремятся

сюда попасть труженики

многих предприятий и орга-

низаций, потому что знают:

в этом заведении есть все

необходимое для поддержа-

ния здоровья и трудоспособ-
ности, восстановления жиз-

ненных сил. И сегодня здесь

— труженики шахты, ре-

монтно - механического за-

вода, завода «Сланцы», тор-

га, ПТУ, детсада, отдела

культуры и других, есть

пенсионеры, домохозяйки,
семьи с детьми. К
услугам отдыхающих —

водные процедуры, нафта-
лан, массаж, тренажерный
зал. Благоприятны прогул-

ки на свежем морозном воз-

духе по живописному лесу

и по берегу реки. Как ска-

зала старшая медсестра

Т. М. Серова, жизнь в про-

филактории меняется лишь

в лучшую сторону. Здесь по-

прежнему рады гостям. Од-
но огорчение, что, конечно,

сказывается на режиме пи-

тания. отдыха и лечения —

это прекращение доставки

горняков автобусом в профи-
лакторий и обратно. Авто-
бус понадобился для других

нужд. Единственная надеж-

да, что это временная мера.

коллектива на контрактной
основе.

Совсем недавно — 26 ок-

тября получен новый статус

— имеется свидетельство о

государственной регистрации

товарищества с ограничен-

ной ответственностью «Стро-
ительно - производственный
комплекс». Его учредители,

около двух десятков чело-

век, опять же в основном

инженерно-технические ра-

ботники — первоначальный
состав. Директорами товари-

щества являются М. И. Глав-
тузов и О. М. Карбовничий.

О планах этого товарище-

ства, об итогах годовой ра-

боты коллектива, о том, на

какой основе строятся отно-

шения с рабочими, о других

вопросах мы расскажем и

последующих газетных мате-

риалах. О. СВЕТЛОВА.

Опять идут
старинные

часы
Покупатели, которые за-

глядывают в магазин «На-
дежда», наверное, обратили
внимание, что два месяца

назад здесь открылась ча-

совая мастерская. Вначале
всего несколько наручных

часов принесли для починкн

часовщику Григорию Дмит-
риевичу Даренскому, а те-

перь у него их очень много:

тикают они на стене, ку-

куют, бьют. Григорий Дмит-
риевич сказал, что в ремонт

берёт почти все часы, кро-

ме иностранных марок и

марки «Электроника».
Удается починить ему

почти все механизмы, что

приносят сланцевчане, ведь

он дипломированный спе-

циалист и отлично разбира-
ется в этом деле. Вот не-

f давно попросили отремонти-

ровать часы царского време-

ни. Он остался довольным,

что смог исправить такой
старинный механизм. Часы
пошли. Теперь взял еще

одни старинные.

— Приносят много часов,

но вот часы последних вы-

пусков чинить сложнее, уж

очень намудрили с ними

специалисты. Кажется, все

должно упрощаться, а выхо-

дит наоборот, — говорит
Г. Д. Даренский.

Работать ему помогает по-

мощник, которому он пере-

дает свой опыт и мастерст-

во. А вот расценки на ре-

монт часов здесь самые низ-

кие, как заверил часовщик.

Спорится дело еще и пото-

му, что «Техноцентр» обе-
спечивает запасными частя-

ми. Появилась и хорошая

мысль у Григория Дмитрие-
вича: открыть граверную, а

в будущем он собирается
взяться за ремонт ' швейных
машин. На вопрос о конку-

рентах он ответил просто:

«Их у меня, считаю, нет!».

В. ПЕРМИНОВА.

К СВЕДЕНИЮ ВЛАДЕЛЬЦЕВ ЗЕМЕЛЬНЫХ УЧАСТКОВ
И ДОМОВ НА ПРАВЕ ЛИЧНОИ СОБСТВЕННОСТИ

Налоговая инспекция по Сланцевскому району напоминает,

что 15 ноября 1992 года истекает последний срок уплаты на-

лога со строений и земельного налога в городе и сельской ме-

стности. Владельцы земельных участков, расположенных в

сельской местности, уплачивают налог в сельский Совет или

через отделение Сбербанка с указанием сельского Совета и ме-

ста нахождения участка. За просрочку платежей начисляется

пени в размере 0,2 процента с суммы недоимки за каждый день

просрочки.

Просим к указанному сроку внести в бюджет начисленные

суммы платежей.
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СОВЕТЫ И ЖИЗНЬ

ОТ РЕШЕНИЯ
На заседание Малого Со-

вета, прошедшее 6 ноября,
было вынесено более десяти
вопросов. По некоторым
решения не приняты —

члены Малого Совета отло-
жили их принятие до сле-
дующего заседания, чтобы
болёё тщательно ознако-
миться с представленными

документами.
Что решено? Члены Ма-

лого Совета вернулись к
собственному решению от
23 октября текущего года
«О введении местных нало-
гов па территории Слан-
цевского района» и внесли
изменение в и. 1.2. (д.), ус-
тановив налог с торговых
точек, расположенных на
территории промышленных
предприятий, 1000 рублей
в месяц (первоначально бы-
ло принято 1000 рублей в

год).
Внесены частичные изме-

нения в состав комиссии по
приватизации жилья. В свя-
зи с переходом Г. А. Кеню-
хова на работу председате-
лем комитета по управлению
муниципальным имуществом
он выведен из состава ко-
миссии. А введен в нее за-
меститель главы админист-
рации района по жилищно-
му хозяйству, транспорту и

связи Г. Н. Лантов.
Председателем комиссии

по приватизации жилья на-
значен В. Н. Капустин.

В соответствии с Закона-
ми РСФСР «О местном са-
моуправлении в РСФСР» и
«О предприятиях и предпри-

нимательской деятельности^
руководители ряда муници-
пальных предприятий ут-
верждаются на должность
по согласованию с Малым
Советом. На этом заседа-
нии было дано согласие на
назначение на должность
директора муниципального

предприятия «Тепловые се-

ти» В. Е. Степанова. Хотя
проблем в теплоснабжении
города много, и на сессии
горсовета звучала серьезная
критика в адрес этого пред-
приятия, в своих выступле-
ниях члены Малого Совета
подчеркнули: в этом вина

далеко не одного В. Е. Сте-
панова, проблемы накапли-
вались годами, теплообору-
дование устарело. Но В. Е.
Степанов, отмечали многие,
грамотный, квалифициро-
ванный специалист, от реше-
ния проблем не уходит, де-
лает все возможное в этих
сложных условиях для нор-
мального теплоснабжения
города.

Рассмотрено ходатайство
о выделении финансовой по-
мощи городскому совету
ОСВОД для обеспечения
мероприятий по предупреж-
дению гибели людей на во-
де. Решено выделить в чет-
вертом квартале 20 тысяч
рублей из внебюджетного
фонда.

Из внебюджетного фонда
выделено также 18,7 тысячи
рублей на содержание аппа-
рата управления районного
общества инвалидов.

Т. КРЫЛОВА.

В ЕДИНСТВЕ СИЛА  

ЧИТАТЕЛЬ ПРОДОЛЖАЕТ РАЗГОВОР  —

ПОМОЩЬ НУЖНА МНОГИМ
Сессия Новосельского

сельского Совета наряду с

вопросами о подготовке к.
зиме жилого фонда, соци-
ально - культурных объек-
тов, об использовании бюд-
жета за девять месяцев
1991 года и о проекте бюд-
жета до конца года рассмот-

рела вопрос о работе адми-
нистрации по выявлению и
оказанию помощи малообес-
печенным гражданам. Под-
готовкой этого вопроса зани-
малась специалист первой
категории администрации

сельского Совета Галина Ни-
колаевна Полетаева.

При Новосельском сель-
ском Совете создана комис-
сия по социальной защите
населения. Ее работа в на-

стоящее время очень акту-
альна. Уровень жизни сель-
ских пенсионеров и не
только их, так стремительно

падает, что помощь, пусть
разовая, им очень необходи-
ма. Благодарны были оди-
нокие престарелые, много-
детные семьи, получившие
осенью гуманитарную по-
мощь. Сейчас вновь состав-
лены списки на 200 чело-
век, нуждающихся в помо-

щи.

На сессии было решено

выделить по 500 рублей каж-

дому одинокому престаре-
лому на приобретение дров.
Эти деньги будут выделены
из городского фонда социаль-
ной защиты населения.

Нас призывают голосовать
за передачу земли в частную

собственность, обещают, что
каждый из нас может быть
если не помещиком, то ху-

торянином-фермером. Но
можно ли историю повер-

нуть назад и вернуться к до-
колхозной деревне?

Мы, многие жители горо-

дов в прошлом, покинули

свои деревни не ради высо-

ких заработков и легкой
жизни в городе, а потому,

что в деревне нам хлеба не

хватало, земля нас не кор-

мила. За многие века насе-

ление деревень увеличилось

'во много раз, а количество
земель оставалось все то же.

13 1861 году мои предки до

реформы имели на 53 муж-

ских души 540 десятин зем-

ли. По реформе они получи-

ли только 290 десятин. По-
ловину самых лучших залив-

ных лугов и леса помещик

отрезал у них в свою пользу.

В те годы владельцем был
Хозяин земли русской (так в

анкете Всероссийской пе-

реписи написал Николай II).
Царь раздавал землю своим

слугам. Наш помещик, герой
Бородино, граф П. П. Конов-
ницин в награду получил 10
тысяч десятин земли и 3
тысячи крепостных крестьян.

После смерти тайного совет-

ника Хвостова Александр II
отдал его имения графам
Сперанскому Кежево, Сал-
тыкову — Чернево.

Помещики имели право

продать, сменять, проиграть
свои деревни вместе с кре-

постными. Крестьяне со вре-

мен Юрьева дня (XIV— XVI
века) были закреплены за

владельцами (помещиками,
промышленниками, монасты-

рями, соборами). Помещик
наделял крепостного земель-

ным наделом около 10 деся-
тин, за что крепостной дол-

жен был отдавать ему оброк.
Оброк был разный: полови-

на урожая, продуктов живот-

новодства, мог быть также

денежным. В ближайших к
помещичьим землям дерев-

нях крепостные по 2 — 3 дня
в неделю работали бесплат-
но на помещика.

На реформу 1861 года пе-
редовые помещики пошли

потому, что труд крепостных
был малопроизводителен,

выгоднее были наемные бат-

раки. А за землю, отданную

крестьянам, помещики полу-

чили из дворянского банка
наличными деньгами, по вы-

сокой цене. А крестьяне до

Октябрьской революции все

еще платили выкупные пла-

. теши. Столыпинская рефор-
ма имела целью создать в

деревне крепких хуторян, от-

рубщиков, которые были бы
опорой монархии. Но общи-
ны в деревнях уже так раз-

рослись, что ни хуторов, ни

отрубов уже выделить было
невозможно. Выигрывали
малосемейные хозяйства, в

общинах прекратились пере-

делы, кулаки и торговцы ску-

пали по дешевке землю у

бедноты.
Октябрьская революция

отменила право частной соб-
ственности на землю. Земля
стала общегосударственной
собственностью. По этому

декрету в 1918 году в де-

ревнях начался передел зем-

ли. Трудно было решить, как

делить старые наделы, ведь

душ-то стало больше, чем
было при барине, да еще

стало равенство, землю тре-

бовали и женщины, и дети.

Стали делить по едокам. Но
земля-то только та, что бы-
ла и раньше. Выиграли
только те деревни, что стоя-

ли около имений, им кое-что

прирезали, но на помещичьи

земли претендовали рабо-
тающие там батраки. Так и

после Октября в наших де-

ревнях жить легче не стало.

Хлеба не хватало, опять по-

шли на отхожие заработки.
В деревне способ ведения

хозяйства остался прежний.
Трехполка, коса, серп, руч-

ной цеп, соха, борона, одна

лошадь. А новая власть ста-

ла забрасывать в деревню

косилки, молотилки, сель-

хозмашины, которые одна

лошадь не потянет. Выход
был один — объединяться.
И были созданы колхозы.

Тех хозяев, которые не по-

няли этого и своими участ-

ками земли мешали работе
колхозов, выселили, хотя

многие самостоятельно зара-

нее уехали и устраивались

жить по своему усмотрению.
Теперь, как говорят, с

высоты' времени всем нам

видно, что благодаря колхо-

зам мы в предвоенные годы

создали мощную базу в

промышленности и сельском

хозяйстве, которая спасла

человечество- от- фашизма и
восстановила наше разру-

шенное войной хозяйство.
Что же происходит с на-

ми сейчас, почему мы ка-

тимся назад, вниз? Почему
жизнь становится все беДнее
и беднее? Ясно, что нас тя-

нут к капитализму, что нам

навязывают хозяина-собст-
венника, в том числе соб-
ственника земли. Но если

по-честному, то мы, выходцы

из деревень, являемся хо-

зяевами свободных земель в

деревне, мы наследники тех,

которым мы оставили свою

землю, уходя на заработки, а

не те, кто призывает голосо-

вать за передачу нашей зем-

ли еще неизвестно кому. Я
согласен с депутатом Лен-
облсовета, редактором нашей
газеты В. В. Ивановым, что

нас оболванивают, что рядо-

вому человеку никогда не

быть помещиком. А то, что

у нас есть сады-огороды,

приусадебные участки — тэ?!^ -

мы их давно считаем своей 1
собственностью. Зачем же

опять огород городить?
Думаю я о фермерах. Я

их помню своими ушами (я
писал, как в детстве мне

драл уши хозяин-хуторянин

за то, что мои овцы заско-

чили на его луг). Помню,
что в конце 20-х годов кре-

стьяне-собственники гноили

хлеб, но не сдавали его го-

сударству по твердой цене.

А еще на днях по радио де-

журный ГУВД говорил, чт:..э~'
в Сланцев.ском районе три

фермера поймали вора, са-

мосудом убили его и труп

сожгли. Вот оно, зверинце

рыло нашего будущего «кедг

мильца». Фермерство — это
шаг назад к мелкому ку-

старному сельскому хозяйст-
ву.

Вот еще о чем я думаю.
Как мы отпраздновали 75-
летие Великой Октябрьской
социалистической револю-
ции. Даже среди ветеранов

нет единства. Ветераны
КПСС пошли с цветами к

памятнику В. И. Ленину, а

ветераны Великой Отечест-
венной войны и труда — к
братской могиле воинов Со-
ветской Армии, павших з:ь*ь-\

(Окончание на 4-й стр.).

ЗЕМЛЮ - В ЧАСТНУЮ СОБСТВЕННОСТЬ
В настоящее время очень

много граждан обращаются
в сельские Советы, в частно-
сти и в Новосельский тоже,

чтобы оформить землю в ча-
стную собственность. В ос-
новном это дачники. Но по-
скольку для них существуют
некоторые ограничения, а

они с ними не знакомы, воз-
никают сложности. Специа-
лист первой категории ад-
министрации Новосельского
сельского Совета Г. Н. По-
летаева пояснила, в чем за-
ключаются эти сложности:

— Дачники имеют право
оформить в частную собст-

венность 10 соток, осталь-

ные, если есть на приуса-
дебном участке — в аренду.
И это только в том случае,
если имеется дом. Если до-

ма нет, если был приобретен
один фундамент, то земля
может быть оформлена толь-
ко в аренду.

При оформлении земли в

частную собственность или
в аренду необходимо иметь

регистрационное удостовере-
ние и технический паспорт.

Если этих документов нет,
нужно обратиться в бюро
технической инвентаризации

(БТИ). Если же обмеров
данного участка нет, то по-

сле его проведения докумен-

ты будут выданы.
Уже сейчас на основании

заявлений и необходимых
документов мы оформляем
свидетельства о праве собст-
венности на землю и дого-
воры аренды.

Ранее были определены
сроки оформления земли в
частную собственность до 1
января 1991 года. Это вы-
звало некоторую панику.
Сейчас дана отсрочка до
1994 года.

Оформление всех докумен-
тов будет платным. Размеры
платы устанавливаются.

ПРЕЖДЕ ЧЕМ ПРИЕХАТЬ, -ЗВОНИТЕ
Сейчас не только оформ-

ление земли в частную соб-
ственность, но и дарение до-
ма, продажа, оформление
наследства проходят через
бюро технической инвентари-
зации. В связи с этим, ко-
нечно, у работников БТИ
много хлопот, немало проб-
лем возникает и у граждан.

— Но их было бы гораздо

меньше, — считает началь-

ник БТИ Галина Николаев-
на Романова, — если бы
председатели сельских Сове-
тов и сами граждане перед
тем как приехать, звонили

нам.

Прежде чем выдать необ-
ходимую справку для нота-

риальной конторы или сель-

ского Совета, в данном слу-

чае регистрационное удосто-

верение н технический пас-

порт, в бюро должно быть
инвентарное дело на любой
дом, любую постройку. А
таковое не всегда имеется
или имеется, но старое. А
за время что-то могло раз-
рушиться, что-то построено
новое. Поэтому, чтобы про-
извести обмеры, специалис-
там порой нужно выехать на
место. И это отнимает не

один день. Поэтому, прежде

чем приехать, желательно

позвонить и убедиться, что

в данном деле все в порядке.

Тогда будет меньше волне-

ний у людей, нам легче —

не придется вынуждать при-
езжать к нам несколько раз.

Ведь едут не только из де-
ревень Нашего района, но и
из Санкт-Петербурга, и ча-
ще всего люди пожилые,
для которых не только слож-
но выкроить деньги на би-
лет, но и сама дорога уто-

мительна.

Н. СТЕПАНЕНКО.

ВСТРЕЧА СТАРЫХ
КОММУНИСТОВ

Погода не благоприятство-
вала празднику, но ничто

не помешало встретиться

старым коммунистам. 5 но-

ября они собрались в боль-
шом зале Дома культуры

горняков. Собрание откры-

ла краткой теплой рбчыо

заместитель председателя

общественно - политического

движения «Коммунисты за

права человека» Н. А. Кузне-
цова. С приветственными

словами выступили также

Н. Д. Симченков, Р. М. Ива-

нова, Ф. А. Чуркин и дру-

гие. Они взволнованно го-

ворили об историческом

значении Октября, о своих

задачах по сплочению ком-

мунистов с беспартийными в

отстаивании дела В. И. Ле-
нина, дела Великого Октяб-
ря.

Силами самодеятельности

Дома культуры горняков

был дан праздничный кон-
церт. Любимые наши песни
исполнил фольклорный хор

Дома культуры, руководи-

мый Г. М. Иикандровым.
Тепло встреченные собрав-
шимися мужчины из фоль-
клорного хора спели архан-

гельские частушки и час-

тушки на современные те-

мы, вызвавшие веселый смохт^
зрителей. Красивые танцы

показали девушки из ан-

самбля «Калинка» (руково-
дитель Л. А. Дурдаева). Во-

сторженно встретили зрите-

ли новую работу «Калинки»

— современный танец

«Желтые тюльпаны». В об-
щем, нельзя найти столько

добрых слов, чтоб отблаго-
дарить артистов и директора

Дома культуры А. Ф. Яфу-

нину, которая вела концерт^
Для нас этот день всегда

останется праздником, каким

был многие годы. Мы вы-

росли и прожили свою жизнь

при Советской власти, под

знаменем Октября. Его иде-

ям останемся верны. -

И. СТЕПАНОВ,
внештатн. корр.
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ЧУТНИИ
ЧЕЛОВЕК

Дорогая редакция! Очень
просим поместить нашу за-

метку на страницах газеты.
Мы хотим поблагодарить
за чуткость, сердечность,
душевную теплоту медицин-
ского работника процедурно-
го кабинета Галину Михай-
ловну Зеленцову. У нее все-

гда найдется доброе слово и

ласковая улыбка для паци-

ента, а для нас, больных,
это очень важно. Удивитель-
но добросовестно относится
она к порученному делу. В
кабинете у Зеленцовой все-

гда идеальный порядок и

уют. Когда бы ни обратился
к Галине Михайловне, все-

гда выслушает, даст добрый
совет, успокоит. Вот если

бы все медики были похожи

на нее, люди бы страдания
переносили легче. Дай Вам
бог, дорогая Галина Михай-
ловна, всяческих благ и са-

мое главное — здоровья.

Пусть Ваш дом обходят сто-
роной все беды.

М. Безносько, JI. Ско-
белева, Н. Иванова,

<-С. Никулина и другие

■^пациенты.

ОННОК

ВОЗВРАЩАЯСЬ К НАПЕЧАТАННОМУ

А НАЧАЛЬНИК У НАС ХОРОШИЙ"

ПОЗАБЫТАЯ ДЕРЕВНЯ
В деревне Пелеши живем

всю жизнь. Странно вроде

бы, находится совсем рядом

с городом, да и до централь-

ной усадьбы рукой подать,

а вот получается, что пом-

нят о ней плохо. В Пелешах

живут в основном пенсионе-

ры. Л им важно, чтобы в де-

ревне все было в порядке.

■Начали у нас делать дорогу,

да бросили, не сделав и по-

ловины. Придет лето и

вновь мы будем задыхать-

ся от пыли. Но это одна

беда, а вторая заключается

в том, что плохо даставля-

ют газовые баллоны. Везут
туда, где населенные пунк-

ты покрупнее, а про нас

опять же забывают. Попро-
буй каждый раз печь топить,

чтобы сготовить или скоти-

не корм разогреть.

И еще. В нашей деревне

не показывает первая про-

грамма телевидения. Кто-то
скажет: это не так и важно,

но ведь опять обделили. Мо-
жет, нашу заметку прочтут

те руководители, от которых

зависят все наши беды, и

повернутся лицом к дере-

венским жителям.

Семья Ефимовых, Хай-
бутдинова,

жители деревни
ШИ.

Пеле-

КРАСОТУ НАДО БЕРЕЧЬ
Пишу о наших городских

проблемах уже не первый
раз. Так хочется видеть го-

род чистым, красивым, а не

в том виде, как сейчас. Что
ни говорите, а о благоус-
тройстве заботятся у нас
мало. Если где-то ведутся
земляные работы, то потом

строители забывают произ-

,г!ести планировку террито-

рии, вновь заасфальтировать
разбитый участок дороги
или тротуара. И вот потом
эткдыры и ямы вынуждены
П ерепрыгивать. Об этом
rarely т многие сланцевчане,

и рейды проходят по благо-
устройству регулярно, толь-

ко не все так быстро делает-

ся, как того хотелось бы.
Вот, к примеру, от школы

№, 12 давно бы надо проло-

жить пешеходную дорожку,

чтобы ребятишки не утопа-

ли в грязи, идя в школу и

возвращаясь обратно домой.
По ней удобно было бы и

мамашам с детишками в са-

дик пройти, а то такая гря-

зища! Если бы все тротуа-

ры и улицы в городе были
чистыми, не было бы огром-

ных луж, то и в автобусах
никто бы не ездил одну-две

остановки. А то как подума-

ешь, что придется месить

мокрый снег по всему троту-

ару и обходить лужи, сразу

одно желание — побыстрее
запрыгнуть в автобус и про-

ехать, чтоб глаза не смотре-

ли. Думаю, что любой че-

ловек с удовольствием про-

гулялся бы по городу, будь
кругом сухо, чем часами

стоять и мерзнуть на оста-

новках.

Сколько уж писали о но-

вых микрорайонах и опять

то же самое, если сдают

дом, то никакаго благоуст-
ройства нет. Жильцы те-

перь не хотят озеленением

заниматься, у каждого свой
сад и огород, да и кому это

нужно, если малый ребенок
знает, что дом обязательно
должен сдаваться с благо-
устроенной территорией. Хо-
чу этой заметкой одного:
чтобы наша служба бла-
гоустройства города строже

наказывала тех, кто разру-
шает красоту, разбивает тро-
туары, ломает поребрик, вы-

рубает кустарники и дере-

вья.

С. ИВАНОВ,
житель города.

»»

4 ноября в газете «Знамя
труда» была опубликована
статья. «Что хочу, то и во-
рочу?» с заседания Малого
Совета, на котором прозву-

чала резкая критика в адрес
начальника нефтебазы В. Ф.
Волкова. Через несколько
дней в редакцию пришло

письмо, как написано «от
коллектива работников неф-
тебазы», но под ним всего

три подписи. А содержание

письма такое:

«С 3.05.89 В. Ф. Волков

приступил к обязанностям
директора нефтебазы. За
этот период ведется полная

реконструкция нефтебазы.
Подъездные пути отремонти-

рованы, заасфальтированы.

Есть трудности у владельцев

частных автомобилей, так

как идет реконструкция ча-

стной заправки. Для работ-
ников нефтебазы выстроены

новые душевые, проведен

пар для отопления помеще-

ний. Выстроено три гаража

для сохранности техники. В
связи с обеспечением со-

хранности нефтепродуктов

проводится огораживание за-

бора бетонными плитами.
Для улучшения работоспо-
собности операторов на тер-
ритории нефтебазы, на сли-
ве и ранее темных местах
проведено освещение, за-
кончено строительство но-
вых емкостей под бензин и
многое ' другое. Это мы

Вместо комментария.

вкратце рассказываем о тех-

нической деятельности ди-
ректора.

Забота директора о рабо-
чих в наше трудное время

является немаловажным

фактором, и даже, честно

говоря, основным — зарпла-

та постоянно увеличивается.

Для рабочих это важно, так

как на всех предприятиях

она увеличивается. Заботу
директора о рабочих мы

ощущаем постоянно. Поэто-
му критиковать сверху всег-

да проще. Как гласит посло-

вица: «В своем глазу брев-
но не вижу, в чужом сорин-

ку вижу». А поэтому писать

о беспорядках на нефтебазе
— это для депутатов не-

этично, которые знают поло-

жение с бензином по всей

России, а в Сланцевском

районе даже в самое труд-

ное время с бензином не бы-
ло перебоев. Просим кор-

респондента приехать на

нефтебазу и убедиться на

месте, поговорить с рабочи-
ми. Что сделано на нефтеба-
зе — это заслуга директора
Волкова В. Ф., так как у

предшественника были воз-
можности и времени много,

но ничего не сделано.

Н. САБИЛЬНИКОВА,
В. КОРНЕЕВА,

И. НЕСОЛЕНАЯ,
операторы нефтебазы».

Стиль и орфография письма сохранены. Что касается

«убедиться на месте», то работает депутатская комиссия,

и она должна проверить деятельность нефтебазы. И тог-

да будет ясно, хорош ли начальник, и для кого хорош.

И все ли довольны, если он хорош только для подчинен-

ных.

» ШАХМАТЫ

ЛЮБИ И ЗНАЙ СВОЙ КРАЙ

НАША СВЯТЫНЯ
Верующие сланцевчане

хорошо знают небольшой
храм, что стоит на дороге
из Больших Полей в Низы.
Его престол освящен в
честь Казанской иконы Бо-
жией Матери. Деревянный
храм окружен лесом, невда-

леке течет река Плюсса.
4 ноября — в день празд-

нования Казанской иконы

Божией Матери — Больше-
польская церковь отметила

свой храмовый праздник.

История праздника следу-

ющая: В 16.12 году, 22 ок-
тября при сражении русских
с поляками в Москве Казан-

^ ская икона Богородицы на-

ходилась у князя Димитрия
Михайловича Пожарского в
боевых рядах нашего воин-
ства. В память спасения Ру-
си от нашествия поляков в

Смутное время царь Ми-
хаил Федорович установил

праздновать в Москве Ка-
занской иконе Божией Ма-
тери два раза в год: в день
обретения ее святой иконы

8 июля и в день освобожде-
ния Москвы от полякоз 22
октября. В 1648 году царь
Алексей Михайлович уста-

. новил день 22 октября
З^^’Раздновать по всей России.

История самого Казанско-
го храма у деревни Большие
Поля, почерпнутая мной из
живых рассказов крестьян

бывшей Кольцовской воло-

сти, такова: до 1917 года в

деревне Низы, входившей в

состав Черновского прихода

Свято-Троицкого храма в се-
ле Черно, была только де-

ревянная часовня. Когда
Брестский мир 1918 года, а

вслед за ним Тартуский до-

говор 1920 года трагически

для судеб русского народа

рассекли Кольцовскую во-

лость Гдовщины на две ча-

сти, когда за границей ока-

зались такие русские дерев-

ни, как Низы, Усть-Черно,
Марьинско, Жердянка и

другие, православный народ,

оторванный госграницей от

своего Свято-Троицкого хра-

ма в селе Черно, вынужден

был создать новый приход в

селе Низы, уже на террито-

рии нового государства в

Европе — Эстонской Рес-
публики.

В 1 922 году часовня в

селе Низы была перестрое-
на в новый приходской
храм. В 1920— 30-е годы

церковь Казанской иконы

Божией Матери любил посе-

щать и совершать в ней бо-
гослужения архиепископ
Нарвский и Изборский Ев-
севий, который наставлял
прихожан словами: «Рус-
ский народ не пропадет и

не погибнет, покуда он бу-
дет православным. Быть
русским значит быть право-

славным». В довоенной
Эстонии по официальным
данным русские составили
10 процентов от всего насе-

ления республики, а в по-

граничных с Россией воло-

стях свыше 90 процентов

населения. В этих населен-
ных в основном русскими
людьми районах, гранича-

щих с Россией — СССР,
военное положение практи-
чески не отменялось за весь
предвоенный период «демо-

кратической» Эстонии с

1920 по 1940 годы.

Как полагают историки, в

том числе зарубежные, од-

ной из главных причин со-

хранения военного нолонш-
ния г. русской Эстонии
были страх и боязнь
правящих англо - аме-

риканской ориентации по-

литических кругов Эсто-
нии перед извечным стрем-

лением русских жить вместе

с Матерыо-Родиной — Рос-
сией. Историки сделали од-

нозначный вывод: русские

показали себя сильным,
устойчивым в этническом и

всроисповедальном отноше-
нии народом.

22 июня 1941 года вне-
запно грянула война, став-

шая для нашего народа Ве-
ликой Отечественной. В
этом роковом, 1941 году, в

середине июля получила пу-

левые отметины и Казан-
ская церковь в Низах. В
прицелы немецких летчиков,

обстреливавших беззащит-
ных беженцев, уходящих в

сторону Нарвы и Ивангоро-
да, попала и Казанская цер-
ковь. Она в буквальном
смысле была фашистскими
самолетами расстреляна из

пулеметов с бреющего поле-

та. И все же героизмом рус-

ского солдата Низы и стоя-
щая здесь на берегу реки
Плюссы Казанская церковь
были спасены.

В 2 часа ночи 2 февраля
1944 года Низы были осво-
бождены нашими воинами

из 2-й Ударной Армии.
Стремительно перешедшие
реку Плюссу русские полки
сорвали зловещие намере-
ния фашистской полиции

«Омакайтсе» сжечг деревню

Низы. В панике бежавшие

враги успели поджечь толь-
ко один крайний дом.

В послевоенное время Ни-
зам выпала новая трагиче-
ская доля. В связи со строи-
тельством Нарвского гидро-

узла и планируемым образо-
ванием обширного водохра-
нилища село Низы попало в

зону затопления и подлежа-
ло выселению и переезду в

другие безопасные места.
В лето 1954 года была

перевезена и низовская цер-
ковь Казанской иконы Бо-
жией Матери на нынешнее
лесное место у деревни
Большие Поля. Когда в кон-
це 1991 года вновь откры-
лась церковь Михаила Ар-
хангела в Синшо, встал воп-
рос и о дальнейшей судьбе
Казанской церкви. Многие
верующие люди высказались
и проголосовали за сохра-

нение Большепольского при-
хода. Приход был сохранен.

Верующие люди стали соби-
рать пожертвования на при-
обретение новой церковной
утвари и на ремонт храма.
Пожертвования поступили и

от некоторых городских

предприятий. Например,
свою долю внесло производ-

ственное объединение «Ле-
нинградсланец». Так общи-
ми народными усилиями

хоам в течение нынешнего

1992 года был приведен в
божеский вид.

Свой храмовый праздник

4 ноября Казанская церковь
вместе со своими прихожа-

нами встретила обновленной.
Одна из женщин, постоян-

но приходящая в церковь
Казанской иконы Божией
Матери, поведала мне: «Да-
лека дорога до Большеполь-
ского храма, но к храму
лучше идти пешком. Как в

старину люди ходили к свя-

тыням. Н. БАКЛАГИН,
краевед.

G преимуществом
молодых

Закончилась борьба в чет-
вертьфиналах личного пер-
венства города среди взрос-
лых. Как и ожидалось, она
прошла с заметным преиму-
ществом молодых. В первом
четвертьфинале лидировал
второразрядник Саша Ер-
шов, опередивший четырех
перворазрядников. Второе
место занял И. П. Кузьмин
и третье вновь школьник —

Саша Тимофеев. Во втором

четвертьфинале та же кар-
тина: первое место у недавне-
го выпускника — Игоря Мат-
веева, вторым был Олег Жи-
ваев и на третьем — Пипа
Чудовская.

В третьем четвертьфинале
первое место занял один из
ведущих игроков города

Н. Н. Сусаенок. В прошлом
году он не смог играть в фи-
нале и ему пришлось начи-
нать с самой низшей сту-

пеньки — такое составлено
положение. Второе — третье
место поделили опять школь-

ники: Роман Ромичев и

Андрей Васильев. Только в

четвертом четвертьфинале
опытные В. Н. Чудовский и

Н. М. Нутрихин поделили

первое место, а третьим был
В. И. Васильев.

Теперь к этим победите-
лям четвертьфиналов доба-
вятся победители прошлогод-

него отборочного турнира и
семь шахматистов, которые

играли в финале первенства
города, но заняли места с

четвертого по десятое. Они
образуют два полуфинала по

12 человек и из каждого по
5 человек выходят в финал.

Полуфиналы начнутся 22
ноября.



В ЕДИНСТВЕ СИЛА
(Начало на 2-й стр.).

нашу землю, оттуда в Дом
культуры горняков. Приятно
было, что впереди колонны

было знамя горисполкома,
но сопровождал его от испол-
кома только один человек.
Спрашивается, почему за
знаменем никого не было,
кроме ветеранов? В ДК то-

же было скромно, не то что-
бы транспарантик с привет-
ствием повесить, даже поло-
женного трехцветного флага
не было.

Дорогие земляки, товари-

щи! Что же мы делаем? Сре-
ди нас немного таких, кото-
рые могут вылезти наверх, а

в основном мы все дети од-

ной матери — Советской
власти. Нам необходимо
единение, взаимопомощь,

взаимопонимание, дружба.
Если не мы сами, то кто же

сделает за нас? Но телеви-

зору показывали, что в Мо-
скве есть клуб анархистов,

последователей батьки Мах-

но. По радио передавали, что
под Ленинградом проводит
сбор отряд бойскаутов. У ко-

го-то на эти сборы деньги
есть. Ну а махновцы были
такие же, как и балаховцы,
пощады от них многим не

будет.

Почему горсовет, мэрия

не могут взять на себя руко-

водство молодежной органи-

зацией, я имею в виду

ВЛКСМ? Если некоторые

буквы не устраивают, их

можно выбросить или заме-

нить. То же с добровольны-
ми общественными органи-

зациями. Все это бывшее
«хозяйство» КПСС нужно

прибрать к рукам и напра-

вить их работу на нашу

пользу, пользу трудящихся

нашего города и деревни.

Это правильное будет реше-
ние и в деле повышения

авторитета нашей городской
власти.

Ф. ЧУРКИН,
ветеран КПСС.

„Контур** и „Нить 1 *
снимают погоны

Вероятность нынешних

массовых возгораний леса

могла быть значительно

меньшей, если бы воздуш-

ные пожарные имели борто-
вые радиолокационные си-

стемы «Нить». Их производ-

ство только что освоено в

Петербургском концерне

«Ленинец», поэтому массо-

вого распространения новин-

ка пока не получила. С ее

помощью осуществляется

контроль за состоянием лес-

ных угодий, определяются

очаги пожаров. Комплекс
может быть использован и

при проведении ледовой раз-

ведки в арктических морях.

Высокие широты — воз-

можный регион эксплуата-

ции еще одной новинки «Ле-
нинца» — метеолокатора

«Контур». Он предназначен

для использования на вер-

толетах различных типов.

Прибор позволяет обнару-
жить опасные для полета

метеообразования, помогая

экипажу ориентироваться по

наземным объектам.

Не остановкой основных

технологических линий и

тем более — сокращением

численности персонала, а

умелым хозяйственным ма-

невром, предприимчиво-

стью характеризуется кон-

версионный процесс в кон-

церне «Ленинец». Здесь су-
мели оперативно -перепрофи-
лировать производство, кото-
рое до недавнего времени

полностью выполняло зака-

зы военно - промышленного

ведомства. Главная задача

— удовлетворение потребно-
стей рынка, сохраняя при

этом основную специализа-

цию фирмы — выпуск изде-

лий радиоэлектроники. На
базе оборонной продукции

созданы новинки, в которых

заинтересованы авиаторы

Аэрофлота, полярники, мо-

ряки торгового флота, эко-

логи, лесники.

Сейчас доля продукции

для оборонной промышлен-

ности . составляет немногим

более трети от объема про-

изводства. Концепция пере-

ориентации производства с

учетом сокращения военных

заказов предусматривает

снизить этот показатель до

четверти.

Лев ФРОЛОВ,
корр. СПб— ТАСС.

© Театральная рампа

У театра „Эксперимент 11
созрел спектакль из тостов

«Упоительным» спектаклем

заранее можно назвать но-

вую работу театра «Экспе-
римент», которая называет-

ся «Гость» и состоит — из

шести тостов. Зрители на

этом представлении смогут

отведать лучших дагестан-

ских вин. подняв бокалы за

здоровье Расула Гамзатова.
Г1о его повести «Мой Даге-
стан» создана композиция,

которую представит публике
новый актер этого театра

Керим Магомедов. Это будет
первая премьера «Экспери-
мента», вступившего в че-

тырнадцатый сезон с наме-

рением и впредь удивлять

своих друзей неожиданно-

сти ми.

К их числу можно отнес-

ти и спектакль - выставку о

художнике и режиссере Ни-

колае Павловиче Акимове.
По собственной литератур-

ной разработке это сценич-

ное действо готовит художе-

ственный руководитель теат-

ра заслуженный артист Рос-
сии Виктор Харитонов, лич-

но знавший выдающегося

мастера. Консультантами
спектакля выступают ветера-

ны Академического театра

комедии имени Николая Аки-
мова.

Сухарики и невская вода,

как и прежде, останутся

фирменным угощением теат-

ра. Однако к ним прибавят-
ся еще и полезные напитки

из трав в фитобаре, который
открывает здесь акционер-

ное общество «Инга». А на

малой сцене (она называет-

ся «Ясная Полянка») разме-

стится ассортиментный зал

для оптовой книжной тор-

говли информационно - про-

светительского центра «Тай-
ны здоровья».

О. СЕРДОБОЛЬСКИИ,
корр. СПб— ТАСС.

Тамаре Николаевне
Ивановой

Коллектив Северо - За-
падного СМП сердечно позд-

равляет Вас с юбилеем. Же-
лаем крепкого здоровья,

благополучия и долгих лет
счастливой жизни.

Михаилу Васильевичу
МИХАЙЛОВУ

От всей души поздравля-

ем Вас с юбилеем и правом
ухода на заслуженный от-

дых. Желаем крепкого здо-
ровья. семейного благополу-
чия. Благодарим за долго-

летний добросовестный
труд.

Коллектив Сланцевско-
го районного узла свя-

зи.

к.телевидение

ПОКАЗЫВАЕТ МОСКВА
ПЯТНИЦА, 13 НОЯБРЯ

6.00, 9.00, 12.00, 15.00,
18.00, 21.00, 0.00 — Ново-
сти. 6.30 — «Утро».
8.50 — «Фирма гаранти-

рует». 9.20 — «Богатые то-

же плачут». 10.05 — Мульт-
фильм. 10.25 — Клуб пу-

тешественников. 11.15 —

«Современники о Леониде
Когане». 12.20 — «Угрюм-
река». Худ. ф. 4-я серия.

13.35 — Мультфильм. 13.45
— «Свет в окне». Худ. ф.
15.25 — «Бридж». 17.10 —

Центр. 17.50 — «Пресс-эк-
спресс». 18.20 — «Вагон
03». 18.50 — «Военное ре-

вю». 19.20 -— Человек и

закон. 19.50 — «Поле чу-

дес». 20.45 — «Спокойной
ночи, малыши!». 21.40 —

«Приговоренный». Худ. ф.
РОССИЙСКИЙ КАНАЛ
8.00, 14.00. 20.00. 23.00

— Вести. 8.25 — Время де-

ловых людей. 8.55 — «От-
крытый урок истории и ге-

ографии». 9.40 — Досуг.
9.55 — «Наваждение». 10.55
— Тема с вариациями.

12.00 — «Санта-Барбара».
12.50 — «С любовыо к Че-
хову». 13.40 — Крестьян-
ский вопрос. 16.00 — Теле-
биржа. 16.30 — Трансрос-
эфир. 17.15 — Теннис. «Ку-
бок Кремля». 18.30 — «Как
перезимовать северянину».

18.45 — «Дикий Джек».
Худ. ф. 2-я серия. 19.35 —

Мультфильм. 20.25 —

«Улочка». Худ. ф. 21.50 —

Программа «ЭКС». 22.00 —

«Монстр». Док. ф. (Россия
— США). Фильм 1-й —

«Сталин и власть». 23.30 —

Сегодня в ВС Российской
Федерации. 23.45 — Из за-

ла Конституционного суда.

ПОКАЗЫВАЕТ
САНКТ-ПЕТЕРБУРГ

ПЯТНИЦА, 13 НОЯБРЯ
10.05 — «Никто, кроме

тебя». 13.05 — «Ребятам о

зверятах». 13.30 — «Стран-
ная женщина». Худ. ф. 2-я
серия. 14.35 — Фильм-кон-
церт. 16.20 — Фильм-балет.

Газета „Вести“ —

единственное издание, адресованное

специально жителям области

В вашей домашней библиотеке до сих пор еще

нет Хемингуэя — литературного кумира двадца-

того века?
Не отчаивайтесь, у вас не все потеряно, если вы

не мешкая подпишетесь на газету «ВЕСТИ».
Только подписчики газеты «ВЕСТИ» смогут

приобрести по льготной цене четырехтомник Хе-
мингуэя, получив сразу двух добрых советчиков:

нашу газету и классика американской литературы.

Оформить подписку на «ВЕСТИ» и на Хемин-
гуэя можно в любом отделении связи до 15 нояб-
ря. Торопитесь — тираж ограничен.

Но это еще не все. Все подписчики станут уча-

стниками лотереи «Счастливые «ВЕСТИ». Победи-
тели получат весной бесплатные садовые участки,

да плюс по 50 тысяч ссуды. А зимой газета обеспе-
чит их бесплатным мясом п картофелем.

Двести рублей за все вместе —

за Хемингуэя и за «ВЕСТИ».

16.50 — Петербургский кол-

легиум. 17.30 — «Факт».
17.35 — Мультфильмы.
17.55 — Док. ф. 19.00 —

«Большой фестиваль». 19.15
— «Акцент». 19.50 —

«Гражданин и закон». 20.45
— «Спорт, спорт, спорт».
21.00 — «Музыкальные но-
вости». 21.35 — 600 секунд.
21.50 — «Гайдар-парк».

ОРГАНИЗАЦИЯ

ПРОДАСТ:

1. Срубы домов размером

6x6, форма оплаты любая;
2. Дрова напиленные с

доставкой за наличный ра-

счет по цене 350 рублей за

1 м 3 .

Справки по телефону
2-27-50.

4—2

СЛАНЦЫАГРО-
ПРОМТЕХНИКЕ

СРОЧНО ТРЕБУЕТСЯ

ТОКАРЬ на СТО ферм.

С предложениями об-
ращаться в отдел кад-

ров, телефон 2-19-98.

2—1

Ветеранов предприятия

коммерческого центра «Слан-
цы» (бывшего городского
торга), находящихся на за-
служенном отдыхе, прорабо-
тавших с непрерывным ста-
жем работы на предприятии

20 лет и более, с 10 по 13
ноября просят прийти в
профком (ул. Кирова, 16,
III этаж) с трудовой книж-

кой.

2—2

СЕЛЬХОЗПРЕДПРИЯТИЕ

ПРОДАЕТ

ТРАКТОР ДТ-75 (с бульдозерной навеской), вы-

пуск 1990 г.,

ТРАКТОР ДТ-75 выпуск 1990 г.,

ТРАКТОР МТЗ-80 б/у,

ТРАКТОРНЫЙ ПРИЦЕП 2ПТС-4,

АВТОМАШИНЫ: К АЗ-4540 — самосвал — 1990 г.

ЗИЛ-157 — бортовой — 1990 г.

СЕЛЬХОЗМАШИНЫ: ПРТ-10 (навозоразбрасыва-
тель) новый,

МВУ-6 (разбрасыватель минеральных удобрений), но-
вый.

(35 квт) мощностью.

Киргизстан»

ДИЗЕЛЬЭЛЕКТРОСТАНЦИЮ
ВОРОШИЛКУ ВР-4,2 — 1 шт.

ПРЕСС-ПОДБОРЩИКИ — ППС-1,6,
2 шт.

КОРОВ-ПЕРВОТЕЛОК — 2 головы (стельные).
Обращаться по телефону 62-436.

3—2

В связи с предстоящим
акционированием комбинат
«Стройдеталь» просит пен-

сионеров, отработавших на

комбинате не менее 7,5 лет
(для женщин) и 10 лет (длц
мужчин), зайти в отдел ,й!*т-
ров комбината в срок до-1«
ноября. При себе иметь
паспорт и трудовую книжку.

Срочно продаются: нетель

(отел в феврале), семиме-
сячный жеребенок, коза и
козел пуховые, ослица, сви- •

номатки, поросята. Обра-
щаться в д. Вейно к Ангель-
чевым в любое время.

® й*'
Разменивается четырех-

комнатная квартира новой
планировки (61,5 кв. м) на
трехкомнатную и одноком-
натную квартиры илиЦЙ^е
двухкомнатные новой плани-
ровки. Обращаться по ад-

ресу: ул. Шахтерской Сла-
вы. д. 24, кв. 13.

На стадионе «Химик»
(ул. Чайковского, д. 11)

ОТКРЫВАЕТСЯ

новый зал атлетической
гимнастики, оборудован-
ный специальными трена-

жерами и штангами. П^
изводится набор в груп-

пы.

Приглашаем всех же-
лающих посетить ультра-

загарное устройство (со-
ляриум) .

Справки по телефону
51-997. 2—1

I Выражаем искреннее со-

болезнование Галине Нико-
лаевне Андреевой по поводу
безвременной смерти отца.

Коллектив филиала
РТМО.

Коллектив управления (3^7
«Сланцы» соболезнует Еле-
не Валентиновне Граповой
по поводу смерти отца.

Благодарим за оказанную

помощь в похоронах нашего
любимого Нефедова Петра
Егоровича органы МВД.
коллектив ПТУ, соседей,
родных и близких.

Жена, дети, внуки.

Сердечно благодарим кол-

лектив участка № 5 шахты
«Ленинградская», дду-рЦ ,

знакомых, оказавших'.,'-
мощь в похоронах и разде-
ливших с нами горечь утра-

ты мужа и отца Рысева Ни-
колая Алексеевича.

Жена, дочь.

Гй^ртя I
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